
Achtung Skater in Partylaune  

Am vergangenen Freitag stieg die erste Skate-Disko auf unserer schönen Sportanlage. 

Und eins sei gesagt , es wird definitiv nicht die letzte gewesen sein! 

In bester Stimmung waren viele Vereinsmitglieder gemeinsam mit ihren Freunden und 

Familien zu dem musikalisch- sportlichen Abend gekommen. 

Zum Abschluss der Saison tat allen das fröhliche und entspannte Miteinander mehr als gut.  

Nun hoffen wir, dass sich die tollen Eindrücke unserer ersten Skate-Disko-Veranstaltung gut 

rumsprechen und wir bei der nächsten Veranstaltung noch mehr Freizeitskater aus der 

Umgebung begrüßen dürfen.  

Danke an alle, die diesen Abend so gut mit unterstützt haben. Es war eine gelungene Sache, 

die definitiv Lust auf mehr macht! 

Knut Rettig 
 


